



5 Pièces

152 m²

Réf. 1_V10005950

1 350 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité agence Agnes Malecki - dans secteur résidentiel de Cavalaire et proximité de la plage, villa d'habitation de 152m² habitables environ construite en 1983 avec piscine 8x4 au chlore édifiée sur très beau terrain pour une contenance de 3375m² avec multiples expositions et une très belle vue mer... Elle vous invite avec entrée donnant sur spacieux salon/séjour, cuisine aménagée et équipée avec son cellier, chambre avec vue mer, 02 douches avec wc, chambres avec cabinet de toilettes, wc. Une 3^{ème} pièce pouvant faire office de bureau ou chambre avec vue sur les collines. En rdj : cuisine ...

Agnes Malecki agence exclusive - in the residential area of Cavalaire and close to the beach, residential villa of approximately 152m² of living space built in 1983 with 8x4 chlorine swimming pool built on very beautiful land for a capacity of 3375m² with multiple exposures and a very beautiful view sea... It invites you with entrance opening onto spacious living room/living room, fitted and equipped kitchen with its pantry, bedroom with sea view, 02 showers with wc, wc, bedroom. Ground floor: separate kitchen, 02 bedrooms including 01 with mezzanine bedroom, shower room, toilet - large ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

